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Requerimento N2 0131/98 	Em 3 de Dezembr e 1998 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO I1M2 SR. ROBERTO COELHO DE SOUZA, 
PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DO D.E.R. SOLICITANDO RESTAURAÇÃO DAS 
SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS E VERTICAIS DAS RJ 140 e 106. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao I1m2 Senhor 
Roberto Coelho de Souza, Presidente da Fundação D.E.R., 
solicitando a restauração das sinalizações horizontais 	e 
verticais das RJ 140 e 106, acessos à R ião dos Lagos, 
especialmente no sub-trecho São Pedro 	•a Aldeia/Cabo 
Frio/Arraial do Cabo. 

SALA DAS SESSõES, 3 de Dezembro de 1998. 

Milton Roberto erel de Souza 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Aproveitamos o ensejo para transmitir nossos agradecimentos 
pelas restaurações realizadas nas estradas de acesso à Região 
dos Lagos. 

Contudo, observamos que os trabalhos de restauração das 
sinalizações não foram efetuados, o que tem o 	causado 
transtornos e insegurança aos usuários das vi 

Ressaltamos queasinalização compleme aao ade maneira 
a valorizar o serviço. 

SALA DAS SESSõES, 3 de Dezembro 	1998. 

Milton Roberto erel de Souza 
Vereador - Autor 
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